

Lea Francis 14 HP Saloon von 1950







Unsere Arbeiten



Lea-Francis war ein britischer Hersteller von Automobilen- und Motorrädern. Der HP Saloon aus dem Jahr 1950 kam zu uns, um wieder fit für die Straße gemacht zu werden. In der Sattlerei haben wir originalgetreu den Himmel gefertigt und montiert. Dabei wurde auf zeitgemäße Arbeitsweisen geachtet um originalgetreu Verarbeitung garantieren zu können. Mit diesem Focus haben wir auch die Türverkleidungen gefertigt und den Teppichboden passgenau hergestellt und verlegt.

Unserer Lackiererei sorgte für ein passendes, perfektes äußeres Erscheinungsbild. Kleinere und größere Lackschäden wurden unkenntlich gemacht, indem mit original Farbe nach lackiert wurde.

Jetzt ist der Lea – Francis für Classic – Fahrten wieder bereit.



